

ATELIER PEINTURE SUR GALET DU TORRENT

Animé par SOW (Sonia), artiste, graphiste, diplômée de l'ENAAI de Chambéry.

Atelier ludique de peinture sur pierre de l'Arve, un moment de créativité partagé, en lien avec la nature et la montagne. Décorez vos gros galets de granite inaltérable avec des symboles et codes qui vous relieront aux éléments. En plein-air ou dans l'atelier selon la météo. L'artiste SOW vous accompagnera dans cette démarche très créative à l'aide de différentes techniques : Encre de chine, peinture acrylique, feutre-peintures Poscas.

Ces pierres symboliques seront un précieux souvenir à ramener à la maison.

Durée de l'atelier : 2h.

Public : Parent-enfant à partir de 5 ans.

Prix : 35 € par personne

English speaking

WORKSHOP : PAINTING ON RIVER STONES

With SOW (Sonia), artist, graphist, graduated from ENAAIE Art School in Chambéry.

Through this workshop, you will share a beautiful moment of creativity, linked to the nature and the mountains. You will decorate your big granite pebbles with symbols and codes that will re-attached you to the elements. Activity indoor or outdoor depending on the weather. The artist SOW will take you into this creative process showing you how to use different technics : china ink, acrylic painting, paint-markers Poscas. Thoses symbolic stones will be a precious memory to bring back home with you.

Duration of the workshop : 2h

Public : Parents and children over 5.

Prix : 35€ /each

English speaking

Contact :

www.chamonix-artschool.com

Cat Kartal : 0633021761

catkartal@hotmail.fr

page facebook/blog : Cat Kartal – cours de peinture – art et nature

